

Comunicado de condena por la prohibición del acceso de las mujeres a la Universidad en Afganistán

Madrid, 22 de diciembre de 2022. Crue Universidades Españolas condena rotundamente la prohibición del acceso de las mujeres a la Universidad y de las niñas mayores de 12 años al instituto decretada en Afganistán.

La comunidad universitaria manifiesta, una vez más, su apoyo al pueblo de Afganistán, y a sus mujeres y niñas en particular, y reclama a las autoridades de Kabul que anulen una decisión que condena a su nación a un oscuro porvenir.